

Foro Permanente de los Afrodescendientes

Luis Ernesto Olave

Colombia

Articulación Latinoamericana para el Decenio de los Afrodescendientes

Racismo sistémico porque no se han creado normas o directrices que permitan proteger los espacios de Representación política Afrodescendiente que en su esencia se han creado para reivindicar los derechos de nuestros pueblos, pero desafortunadamente las corrientes neocoloniales actuales se sintieron amenazados y han buscado la forma de sabotear nuestros espacios minimizando su importancia al utilizar a personas Afrodescendientes que no conocen nuestros procesos y que no están calificadas pero llegan a los espacios políticos financiados con recursos de personas que históricamente nos han oprimido para imponer personas que aparentemente debieran representarnos, pero por el contrario lo que hacen es detener nuestras agendas. Alerta que actualmente en Colombia esta situación nos está amenazando gravemente y nuestras vidas están en riesgo por demandar al interior estas usurpaciones. Como decía Frantz Fanon: Piel negra, máscaras blancas.

También hago un llamado al Foro para que se atienda la situación que viven los migrantes afrodescendientes y africanos en materia de salud mental y apoyo psicosocial para superar el duelo migratorio en países donde además somos víctimas de racismo y discriminación racial.

Finalmente hago un llamado a la protección de los líderes sociales Afrodescendientes que estamos siendo perseguidos y asesinados por proteger nuestros territorios de las amenazas del daño ambiental que generan las compañías multinacionales extractivistas en especial en América Latina, que contaminan nuestros ríos y devastan nuestros recursos naturales. LAS VIDAS NEGRAS Y NUESTROS TERRITORIOS IMPORTAN. ¡MUCHAS GRACIAS!